



Nommé à la faveur des récents décrets dans l'enseignement supérieur, le tout nouveau vice-recteur de l'université de Yaoundé I a été installé ce 30 avril par le professeur Maurice Aurélien Sosso, recteur de l'Université de Yaoundé I.

Va-t-on encore le voir sur les plateaux de télévisions et notamment dans l'émission dominicale du dimanche sur vision 4 appelée Club d'Elites ? C'est la grande question qu'on peut se poser à la lecture des grandes responsabilités qui seront les siennes à l'université de Yaoundé I, la mère des universités camerounaises. Tout compte, c'est l'couronnement d'un travail acharné pour ce dernier. Il n'a pas manqué de dire sa grande satisfaction et faire part de son désir de mériter « cette haute confiance »